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東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年6月17日（火）

～本日のプログラム～

フリーディスカッション
・プログラム委員会より
・奉仕委員会より

新聞記者である父の仕事の関係で、生まれは岩手県盛
岡市、育ちは横浜（私で4代目のはまっ子）です。大学
は東京外国語大学中国語学科です。なぜこの時代に中国
語を選んだのかよく聞かれますが、中国語の話者は世界
人口の4分の1、北京語だけでなく広東語などもあります
が、中国語と英語さえできれば、将来困らないだろうと。
そして英語はある程度勉強できるかもしれない、と中国
語学科を選びました。中国語は難しく、英語の様には
中々いかず、今でも読めないこともあるしいつまでたっ
てもできないのが中国語です。
大学卒業後、仕事を何にしようか考えた時、父が新聞

記者だったので文字に関わって育ちました。情報収集し
たり文字にすることが好きだったのですが、ただマスコ
ミは父の仕事ぶりを見て、体力的に結婚して子供を育て
るのは無理だと思いました。情報を制する者が世界を制
するというのが頭に浮かび、恐らく情報が大きな付加価
値を生むのが金融相場の世界だと思い、当時はメジャー
な仕事ではありませんでしたがディーラーをやりたいと
銀行に入りました。ディーラーの仕事は非常に面白くて、
ここで学んだことは、自己責任（誰かの情報であっても、
売り買いの判断は自分自身）と後ろを振り返らないこと
（あの時売ってれば、買ってれば、毎日起こることであ
る）。徹底できたのではないかと思っています。大体35
歳が限界と言われており、その後脱サラを試みました。
同業者と結婚、彼は52歳ですがまだディーラーをやって
います。息子の送り迎えなど考えるとサラリーマンでは
難しく、退職、企業診断士試験を受け経営について学び、
仲間と今の会社を設立しました。元々はメンバーの資産
運用のためでしたが、段々と関係者のコンサルティング
が増えていきました。

■会長挨拶

会長 尾関勇

16日の会長・幹事会は本年度ラストであり、舟木ガバ
ナーよりご連絡いただいた時に驚いたのですが、やはり
「新しい風」の象徴の一つである、愛宕RCにはぜひ壇上で
歌っていただきたいとのことでした。皆さんも時間を合わ
せて頂ければと思います。よろしくお願い致します。
そして本日は島谷さん、ありがとうございました。プロの
音楽監督の方でいらっしゃいます。ロータリーは本当にす
ごい人材の方が多いと思います。
また今日は、先日ご来会いただきました2570地区ガバ

ナー中井様のお嬢様がいらしています。大変お若い方です
が、私共のロータリークラブは雰囲気が他と違うところを
感じて頂ければいいなと思います。
さて、明日は亡くなられた小粥ガバナーエレクトのお別

れ会が行われます。2750地区始まって以来初めて、ガバ
ナーがバトンを引き継ぐことができないことになりまして、
執行部の方々も非常に大変なことかと感じております。私
共ができることは、小粥ガバナーエレクトがされようとし
ていたこと、奉仕の理想を事業を通じてプログラムを推進
することではないかと思っています。
本日の理事会は本年度最後であります。2014-15年度体

制に向け、組織の点、大切な2つのプログラムの点、各委
員会についての報告。各委員長には大変ご苦労を掛けまし
たが、年次計画書が冊子にて各クラブに必要であり、6月
23日のグループ協議会までの報告と共に、至急冊子を作る
ため幹事と相談の上、提出をお願いした次第でした。会社
と同じで計画、予算書等が必要で、それの元に、私たちは
本格的にすべての計画が承認された上での国内事業、シア
トルRCとの事業、それぞれの委員会の戦略、ポリオチャリ
ティコンサートの関わり方。こういったことを進めて参り
たいと思っています。

東京中央ロータリークラブ 島谷恵介様、「新しい風」の
ご指導ありがとうございました。

■前回のプログラム
イニシエーションスピーチ
東京愛宕ロータリークラブ 副会計
グレンカル株式会社 取締役

佐藤（前野）ますみ会員



6月・7月のプログラム

○6/24（火） 卓話：那部智史様（NPO法人AlonAlon理事長）
※予定しておりました、東ちづる様の卓話は、ロケの関係で延期となりました。

＜次年度スタート＞
●7/1（火）18:30～ キックオフ夜間例会
※メーキャップ対応は、朝7:45～8:15までとなっております。夜例会では受け付けておりません。
○7/8（火） イニシエーションスピーチ：関端広輝会員（東京愛宕RC会員増強・選考・職業分類副委員長）
○7/15（火） 卓話：白石宗靖様（一般社団法人漢字文化振興協会 理事・事務局長、仙台藩士会理事）
○7/22（火） イニシエーションスピーチ：齋藤秀勝会員（広報戦略副委員長）
○7/28（月） 山の手東グループ・ガバナー公式訪問合同例会
※29日例会の振替ですので、ご出席ください。
●7/29（火） 規定による休会 ※メーキャップ対応なし

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇前回のニコニコBOX◆￥8,000 累計総額 ￥281,943
・今まで調整の連続ですみません。ますみさんのスピーチ楽しみです。（若山）
・本日から台湾に行きます。日本株のキャンペーンです。（佐藤秀樹）
・ニコニコ。ますみさんおスピーチ楽しみです。（橋場）
・前回の例会、曜日を間違えました！！お久しぶりです。（市村）
・ニコニコ（塩沢）
・本日のますみさんの卓話を楽しみにしています。（柳）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年5月27日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 19名
・ビジター 6名
・ゲスト 4名

出席率内訳

当日出席数(19)

修正出席数(3)

欠席数(2)

8.3%

79.1%

12.5%
修正出席率

91.7%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

2010～2011年、イギリスの大学院に留学。海外にどこに
も行ったことがなく、私も留学したいと思っており、イギ
リスは1年で修士が取れるため、ロンドン・スクール・オ
ブ・エコノミクスへ行きました。そこで紛争や貧困の裏に
は、環境問題があり、非常に重要と学びました。帰国後、
日本の中小企業は環境技術を持っており、言葉の壁等で海
外へ広げられずに、困っている。それを海外に輸出するこ
とにしました。技術の販売権をもらい、パートナー企業経
由でコミッションをもらったりしています。
今回ロータリーに参加させていただくこととなり、少な

からず奉仕活動をしたい気持ちがあったからですが、
父の教えが影響しています。「繁栄の陰で苦境にある人た
ちに目を向ける」新聞記者は社会の木鐸たれ、社会に目を
向けられないことに目を向けることで、世論を作って政治
を動かす。これがジャーナリストの本質なのではと言って
いました。これから親愛なる皆さんと奉仕活動を行ってい
くわけですが、2つ自分なりに大切にしたいことがありま
す。①繁栄の陰で苦しんでいる人に目を向ける。努力の上
で格差が出ることではなく、生まれた時から格差が存在し
ているのは問題だと思っています。Ex.給食費払えない児
童の増加。②地元の人々の生活と環境を破壊しない持続性
のある援助。Ex.先進国からの古着の援助が、地元の衣料
品店、繊維業の廃業が増加するので、技術やミシンの援助
を行うといった長期的なやり方が必要だと思います。これ
でスピーチは以上になります。

興味を持ったきっかけを紐解き、それによって広報戦略
を進めていきたいと思います。
・オープンキャンパスのようなイベントの開催（オープ
ン例会）→よりロータリーを知っていただく。
・愛宕RCはとてもユニークなメンバーが集まっている
が、クラブの括りで見えなくなっている。こんな人がい
るというのを外へアピール。→一つの見せ方としてあ
り。
・愛宕の特徴はゼロから立ち上げていること、クラブの
スタートアップ、若さや創り上げる喜びを強調する。
・活動を伝えるため、YouTubeやFacebook活用。→例会
に来て頂くきっかけが一番重要と考えている
・メイキングをアップ。ロータリアン初めてのプロジェ
クトは今回一回だけ。→報告は見るが、メイキングはな
い。

■広報戦略委員会より


